



Lujoso apartamento de 3 habitaciones en residencia de lujo cerrada Aldea del Mar, orientación sureste, completamente amueblado y equipado, hall de entrada con trastero, amplio salón, gran terraza, tres dormitorios, dos baños. Lujosos de pago: piscina de verano con un acogedor restaurante y piscina de invierno con sauna, baño turco y sala de reuniones. En la zona hay acogedores restaurantes, bares y supermercados, paradas de autobús. Cómodos autobuses le llevarán al centro de la ciudad. El centro de la ciudad está a sólo 20 minutos a pie por el paseo marítimo. La playa de Los Locos está a sólo unos 250 metros. Gastos: Suministros (vivienda y servicios comunitarios) 890 euros/año. Impuesto local sobre la propiedad: 380 euros / año.

Luxurious 3-bedroom apartment in a gated luxury residence Aldea del Mar, south-east facing, fully furnished and equipped, Entrance hall with storage room, spacious living room, large terrace, three bedrooms, two bathrooms. Luxurious paid ones: a summer swimming pool with a cozy restaurant and a winter swimming pool with a sauna and Turkish bath and a meeting room. Nearby there are cozy restaurants, bars and supermarkets, bus stops. Comfortable buses will take you to the city center. The city center is just a 20-minute walk along the promenade along the coast. Los Locos Beach is only about 250 meters away. Expenses: Utilities (housing and communal services) 890 euros/year. Local property tax - 380 euros / year.

Роскошные 4-комнатные апартаменты в закрытой резиденции Люкс класса Альдеа дэль Мар, ориентация на Юго восток, полностью меблирована и оборудована, Прихожая с кладовой, просторный салон, большая терраса, три спальни, две ванные комнаты. Шикарные платные: летний бассейн с уютным ресторанчиком и зимний бассейн с сауной и турецкой баней и залом для встреч. Рядом находятся уютные рестораны, бары и супермаркеты, автобусные остановки. Комфортабельные автобусы доставят вас в центр города. Центр города всего в 20 минутах ходьбы по набережной вдоль побережья. До пляжа Los Locos всего около 250 метров. Расходы: Коммуналка (ЖКХ) 890 евро/год. Местный налог на недвижимость - 380 евро / год.

Selling price : Consult us

Charges : Consult us

Fees : Consult us

Condition : Хорошее (Good/Bueno)

Living space : 99 m²

Number of bedrooms : 3

Number of floors : 3

Number of bathrooms : 2

Amenities :

- Гараж - Garage
- Бассейн - Pool
- Мебель - Furniture
- Вторые руки - Used

Address :

TORREVIEJA,
Торревьеха - TORREVIEJA

<http://www.ntmar.com/en/renting/827.pdf>